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金鸡奖总策划程青松日前发表题为
《最遗憾汤唯没有走上金鸡红地毯》的
文章，该日志一发出就受到许多网友的
关注，而程青松在事后接受记者采访时
讲述了力邀汤唯出席金鸡奖的计划从
成型到流产的过程。

程青松在接受记者采访时透露，在 9
月份金鸡奖的策划会上，一位老师提出
邀请汤唯出席金鸡奖颁奖典礼，大家
听后觉得不错就一致通过了，但当时
为了低调行事，他们只打算邀请汤唯
出席，不会大动干戈宣传，“如果出席
了，记者就会报道，那她很自然而然地
就复出了”。

程青松表 示 ，该 提 议 是 在 9 月 26
日通过的，是经过大家同意才往上报
的，但结果第二天情况却发生了变化，

“另外的人”说还是不要了，因此提议被
驳回。程青松直言现在也不好把具体
过程讲出来，而他写博客也是希望汤唯早
日复出。 简芳

郭德纲财产全部归在老婆名下
郭德纲的日子现在是越过越红火，相声

演出、拍影视剧样样不落，不过却没有管理大
权。昨日，郭德纲的妻子王惠透露，现在家里
的所有产业都在她的名下，就连婆婆的房子
都用的是自己的名字。“这是老郭对我的承
诺，他说自己必须让我放心，所以德云社和所
有的一切都交给我管理。”王惠还表示，郭德
纲现在基本上没什么职位，只是她公司旗下
的一位艺人。 小新

宋祖英首次担任选美评
委把关“华姐”

31 日，“2009 中华
小姐环球大赛”总决赛
将在上海举行。昨天
记者获悉，著名歌唱家
宋祖英将首次担任选
美评委，届时她将和中
央芭蕾舞团团长赵汝
蘅、电影导演关锦鹏以
及香港作家李纯恩一
起担任大会评委，评选

出今年的“华姐”前三名。对于邀请宋祖英担
任评委，负责人高雁表示：“宋祖英是中国第一
位在海外开演唱会的歌唱家，她本身就代表了华
人女性清新高雅的气质与风范。” 骆俊澎

州长施瓦辛格妻子连违
交通法则被曝光

美国加州州长施瓦辛格的老婆搬起石
头狠狠地砸了老公的脚，近日有媒体记者抓
拍到州长夫人把车停在了红色禁停区域内，
这是继几周前边开车边打手机事件后，州长
夫人再度违反交通法则。日前，施瓦辛格的
老婆大人玛利亚为了拜访医生，将车停放在
了红色禁停区域内近一个小时。几周前因
为玛利亚开车打手机事件，施瓦辛格看到被
曝光的照片后说：“感谢大家让我知道了这
件事，等待她的将是严厉的惩罚。” 莺歌

贵在诚信 宋祖德就喜欢无中生有
如今娱乐圈明星流行整形，作为“炒作大王”

的邓建国自然也不甘为人后，据集美整形集团
董事长吴鸣介绍，邓建国是医院的老朋友了，
经常来整形美容。这次他来郑州集美整形
医院做了整形美容，去掉脸上的皱纹，以及
美白牙齿。在绝大多数的明星名人对整形
还遮遮掩掩的时候，邓建国却向世人大方
承认自己接受美容整形以找回青春。邓
建 国 还 表 示 要 用 医 院 选 出 的“ 中 国 标 准
美 女 脸 ”选 手 ，一起合拍电影《毕业向前
冲》，助推新人走上演艺道路。

世人皆知，在娱乐圈邓建国和宋祖德两位
炒作高手一直水火不容，宋祖德以曝光明星丑
闻、绯闻为己任，最近更有报道说宋祖德注册了
德达侦探所，专业曝光明星丑闻、绯闻。对此，
邓建国说：“这个事情我知道，他不是前一段还
曝光殷桃被包养的事情，后来人家一追究，他就
道歉了嘛。”针对这种以曝光明星丑闻为职业的
事情，邓建国发表了自己的看法：“这种侦探所
从公正的角度看，作为监督机制也不一定就不
好，国外就有狗仔队或者类似监督明星的机
构。但是这一定要建立在让人有信任感的基础
上，像宋祖德这种专门喜欢无中生有的人，怎么

能让人信任呢？”宋祖德曝光过很多明星的丑
事，但是在邓建国眼里可信的很少：“你说谢晋，
这么伟大的艺术家，他去那样污蔑人家，他这个
人的话，能信吗？”

艺人难当 理解刘德华隐瞒婚姻
邓建国在采访中称自己在娱乐圈有三个

“第一”，第一个成立自己的影视制作公司，第一
个签约港台明星，作为国内制作人第一个参加
奥斯卡颁奖典礼。号称与港台明星都很熟的邓
建国，对刘德华、成龙等明星隐瞒婚姻状况的事
情是怎么看的呢？邓建国告诉记者：“刘德华、
成龙这么做一点都不奇怪，他们都是被迫无奈
的。你说像刘德华那么帅，喜欢他的人那么多，
无论老少，有那么多疯狂的粉丝，他要考虑的不
仅仅是一个朱丽倩的安危问题。还有成龙，日
本、韩国整个亚洲有那么多的影迷，他多年前之
所以隐瞒自己结婚，都是无奈之举，谁想让自己
的生活大白于天下？当艺人不容易啊！我对他
们的做法非常理解。”

巨星渐少 明星偶像不再被神化
如今的娱乐圈越来越发达，但是巨星却越

来越少，很难再出第二个刘德华或者成龙，以

“炒作”闻名的邓建国对此分析说：“现在确实是
巨星越来越少了，香港在‘四大天王’之后，可以
说就没有真正的偶像了。主要是近几年，明星
们的绯闻、丑闻越来越多，特别是出了陈冠希这
样的事件之后，明星偶像不再像以前那样被神
化了，人们对他们的崇拜和信任正在走下坡路，
明星偶像们都在遭遇信任危机。”

急流勇退 50岁后开始调整
谈到成名，邓建国坦言是因为自己以小搏大、

胆大妄为，“那时候我特别胆大，虽然账面上加起
来不到30万，却拿了大概10万来宣传和炒作”。

出名后，邓建国的日子开始不好过了，很多
人排挤他，他成为争议人物之一。“我是不停地
在拍戏，我的炒作最多让自己出名，但没有伤害
别人。”2002 年，邓建国宣布退出影视圈。不
过，他并没有完全脱离娱乐圈，仍旧继续拍电
影、电视剧。

现在的邓建国忙着做网上购物商场，因
为他 23 岁的儿子现在在做网站，这主要是为
了协助儿子。“现在最重要的是身体，接下来是
爱情家庭，事业被我排在第三位。50 岁后我
要开始调整，不再是急于去做什么，而是慢慢
寻找机会，让生活轻松一些。”

素有“影视大鳄”、“炒作大王”之称的邓建国，这两天在
郑州现身。邓建国26日参加河南电影《功夫爹》的首映活动，
昨日上午他又来到整形医院，对自己的口腔和面部进行全方
位保养。在整形前，邓建国接受记者采访还不忘顺便点评当
前娱乐圈的现状。

晚报记者 王冉/文 赵克/图

金金鸡奖颁奖
曾力邀汤唯“复出”

前央视名嘴方宏进的“欠款门”并未结
束。目前方宏进奋起反击，其代理律师莫少平
日前接受记者采访时表示：隆尧警方应将其代
企业追讨的 120 万退还给方宏进的公司。同
时，莫少平还指出，方宏进可能还要求华龙公
司支付相应的广告费。

另外，莫少平还替方宏进澄清：他还没离
婚，“他们没离婚，是准备离，但没离婚”。对于

离婚是否与这桩经济纠纷案有关，莫律师没有
直接答复，但他表明，这起案子更破坏了方宏
进和他太太的关系。“隆尧公安局当时通过方
宏进要叫于红伟来，但于红伟不愿意，她说：

‘这事和我有什么关系。’但其实在这之前，隆
尧公安局有找于红伟取证过。”至于《候机大
厅》这个项目中，方宏进具体的亏损额究竟是
多少，莫律师透露：“大概是400多万。” 重晚

“欠款门”事件新进展

方宏进要求退还120万


